

Dinas Kesehatan Kabupaten Banyumas Peroleh Peringkat V pada Pengawasan Kearsipan Internal Tahun 2023

Purwokerto, 31/10 - Dalam rangka melaksanakan Program Kerja Pengawasan Kearsipan Tahunan (PKPKT) Tahun 2023 dan menindaklanjuti kegiatan Bimbingan Penilaian Audit Kearsipan Internal yang dilaksanakan pada tanggal 16 Januari 2023 s.d. 19 Januari 2023, Pemerintah Kabupaten Banyumas melalui Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah Kabupaten Banyumas telah melaksanakan Pengawasan Kearsipan Internal pada tanggal 9 Maret 2023 s.d. 11 Mei 2023. Kegiatan ini diikuti oleh seluruh Perangkat Daerah dan RSUD se-Kabupaten Banyumas, termasuk di dalamnya Dinas Kesehatan Kabupaten Banyumas.

Kegiatan tersebut dilaksanakan dengan menggunakan instrumen pengawasan berupa Formulir Audit Sistem Kearsipan Internal (F-ASKI) dengan melibatkan Unit Kearsipan (Sekretariat) dan 2 (dua) Unit Pengolah (Bidang) dari masing-masing Perangkat Daerah dan RSUD se-Kabupaten Banyumas. Aspek-aspek yang dinilai dalam Pengawasan Kearsipan Internal meliputi aspek pengelolaan arsip dinamis (penciptaan, penggunaan, pemeliharaan, dan penyusutan arsip) dan aspek sumber daya kearsipan (SDM, sarana, dan prasarana kearsipan). Selain itu, Tim Pengawas Kearsipan Internal juga memverifikasi seluruh data dukung yang telah dikumpulkan sebagai prasyarat kelengkapan dokumen pengawasan.

Pada Acara Rapat Koordinasi Pengawasan Kearsipan yang diselenggarakan pada hari Selasa tanggal 31 Oktober 2023, berdasarkan Hasil Penilaian oleh Tim Pengawas Kearsipan Internal diumumkan bahwa Dinas Kesehatan Kabupaten Banyumas berada di Peringkat V dari 55 (lima puluh lima) peserta dengan perolehan nilai sebesar 52,12. Hal ini tentunya menjadi berita yang menggembirakan, mengingat di tahun sebelumnya Dinas Kesehatan Kabupaten Banyumas masuk dalam jajaran peringkat terbawah, yaitu peringkat ke-24 dari 26 (dua puluh enam) Perangkat Daerah dengan nilai 32,91.

Sebagai bentuk apresiasi dari Pemerintah Kabupaten Banyumas, peserta yang masuk dalam jajaran peringkat tertinggi (Peringkat I s.d. Peringkat VI) pada Pengawasan Kearsipan Internal Tahun 2023 mendapatkan Piagam Penghargaan dan Uang Pembinaan. Hal itu pulalah yang diperoleh oleh Dinas Kesehatan Kabupaten Banyumas, yang mana sebagai Pencipta Arsip yang berada di Peringkat V mendapatkan Piagam Penghargaan Nomor: 045.52/3/XI/2023 sebagai "Unit Pencipta Arsip di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Banyumas yang Mendapatkan Peringkat V Berdasarkan Hasil Pengawasan Kearsipan Internal Pemerintah Kabupaten Banyumas Tahun 2023" beserta Uang Pembinaan sebesar Rp500.000,00. Penghargaan tersebut diserahkan oleh Asisten Administrasi Umum Sekda Kabupaten Banyumas, Agus Nur Hadie, S.Sos., M.Si.



Sumber: Dokumentasi Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah Kabupaten Banyumas

Hasil Pengawasan Kearsipan Internal Tahun 2023 ini menggambarkan kondisi pengelolaan arsip dinamis di Dinas Kesehatan Kabupaten Banyumas, yang mana masih banyak aspek yang perlu diperbaiki dalam proses pengelolaannya, terutama pada proses penyusutan arsip dinamis baik yang berada di Unit Pengolah maupun arsip dinamis yang telah dipindahkan ke Unit Kearsipan. Hal ini dapat menambah nilai Pengawasan Kearsipan Internal di Dinas Kesehatan Kabupaten Banyumas, mengingat indikator penilaian yang menyumbang nilai tertinggi adalah dengan melakukan penyusutan arsip. Hal tersebut tentunya perlu didukung dengan adanya SDM yang mumpuni dan tersedianya sarana prasarana yang memadai. Untuk meningkatkan SDM yang berada di masing-masing Perangkat Daerah, diharapkan nantinya Pemerintah Kabupaten Banyumas akan melaksanakan bimbingan kearsipan yang bukan hanya bimbingan secara teoritis, namun juga bimbingan mengenai teknis pengelolaan arsip. Besar harapannya, di masa yang akan datang Dinas Kesehatan Kabupaten Banyumas bisa menjadi lebih baik lagi dalam proses pengelolaan arsipnya (DKKB/WA).